

2025年6月

## 地域にも、交流の夏が来ます。

こんにちは。

福岡市和白地域交流センター「コミセンわじろ」館長の橋口です。

まず、みなさまに御礼を。地域交流のために「コミセンわじろ」をご利用いただき、ありがとうございます。先月5月5日、子どもの日は指定管理者企画事業として「GO!GO!えんにち!」「わじろ映画館」を全館で開催し、楽しい催しや映画を通して、多くの親子のみなさんが交流する機会をつくることができました。



橋口館長

また今月になりますと6月7日に今年2回目の「わじろ映画館」を開催。会場のみんなが声を出したり、子どもたちに関しては特別スペースでゆったり映画を楽しめる映画館も、もう始まって10年近くとなりました。今回も午前と午後にわたりたくさんの親子にご来場いただき、また映画に関連するワークショップにも参加いただきました。また6月の水曜日は「やさしいピラティス」と題しまして、地域のみなさまの健康に貢献する教室も開催し、好評を得ています。

「コミセンわじろ」は『地域住民の交流の促進』、『地域コミュニティの活性化』、『文化及びスポーツの振興並びに地域福祉の向上』という施設の設置目的に沿い、さまざまな事業をおこなっています。またわじろ5校区のみなさまが開催しています交流や地域美化のための動きに参加させていただくこともあります。多くの地域のみなさまと一緒に、地域交流が深まっていく現場に関われることが、私たちの大なる目的のための一歩だと考えております。夏に向けて地域のみなさまも交流イベントの準備に勤しんでいらっしゃいます。わたしたちも「わじろ地域大学」など、次の交流イベントを整えていきますので、みなさま今後ともよろしくお願ひいたします。